

Fresnel dynamique !

La rentrée 2022 se veut résolument optimiste au lycée Fresnel. Fort de sa labellisation E3D (Établissement en Démarche Développement Durable) l'an dernier, l'établissement va poursuivre sa démarche engagée portée par sa référente, Nathalie Griffoul, proviseure adjointe, des personnels et des éco délégués.



Cette reprise sera également celle des partenariats et des collaborations avec le territoire Normand pour mener un projet sur l'ensemble de la filière STMG (Sciences et Technologies du Management et de la Gestion). Ce projet innovant est porté par deux référentes : Nathalie Juste et Nathalie Duhamel, soutenu par le corps d'inspection de l'académie de Normandie et l'équipe de direction du lycée. Appelé OCA la première année (Les Organisations au Cœur des Apprentissages), il va permettre à tous les élèves de 1ère STMG de commencer la construction de leur parcours en découvrant le monde de l'entreprise, pour favoriser ensuite en terminale l'émergence d'un projet professionnel choisi, réaliste et ambitieux.

De nombreuses activités seront proposées : création de mini entreprises, stages d'observation en entreprise, visites d'entreprises, conférences, parrainages, immersion à l'université, ateliers de formation, ... Certaines se feront en collaboration avec La Région Normandie, Entreprendre pour Apprendre, Chemins d'Avenirs, l'AFEV de Rouen, la MIO de Rouen, les CPGE de Sotteville les Rouen et d'Hérouville Saint Clair, les entreprises locales. Elles concourront à préparer les élèves au Grand Oral du bac, aux choix dans Parcoursup, à générer de l'ambition et à développer des compétences utiles à l'élaboration de leurs projets personnels.

Les équipes sont prêtes et motivées pour accompagner les élèves dans cette exploration !

N. JUSTE

CPE Lycée Fresnel – Bernay

Pour en savoir plus :

AFEV : Association de la Fondation Étudiante pour la Ville

MIO : Mission Information-Orientation

CPGE : Classe Préparatoire aux Grandes Ecoles